

rapport trend

Une résurrection – l'événement du siècle

En octobre 1910 la production de l'absinthe fut interdite en Suisse par le Parlement. Cette interdiction subsista jusqu'au 1er mars 2005. Plus ancienne que cette interdiction est la marque Kübler, fondée en 1863 qui célébra un siècle et demi plus tard, soit en 2010, la résurrection de ce spiritueux culte.

Aujourd'hui, Blackmint Distillerie Kübler & Wyss redonne la vie à ce spiritueux mythique sur le lieu historique de sa naissance au sein du Val-de-Travers dans le Jura neuchâtelois. L'Absinthe Kübler est distillée dans

la pure tradition et selon une recette familiale: Une absinthe à base d'un mélange spécial d'herbes épicées et d'alcool pur. Afin de préserver son goût unique, seules des plantes aromatiques dont la petite et grande absinthe du Val-de-Travers sont utilisées. L'édition spéciale Absinthe Kübler Cuvée du Centenaire 1910-2010 est le spiritueux le plus noble de la maison. Elle est limitée à 3000 bouteilles.

Ici également, l'emballage en verre, décliné en sept couleurs, constitue un élément de l'âme de la marque. L'apparence est en effet l'une des pièces maîtresses de cette cuvée du centenaire qui se distingue par son architecture et sa transparence magique rappelant l'envoûtement d'une vallée mystique et ses herbes ...



portfolio

Nouvelle grâce pour un plaisir spirituel



L'envoûtement des spiritueux commence par leur apparence séduisante. Ensuite seulement se manifeste le plaisir généré par la consommation de cette noble boisson. Sa silhouette attractive, en contraste avec sa large bague anello, est exclusive et est disponible en quatre nouvelles versions.

de gauche à droite:
Santorin weiss 50 cl
Santorin weiss 35 cl
Sonata weiss 50 cl
Preludio weiss 50 cl